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ZDF-Fernsehratschef Polenz sieht Lotto-Panne gelassen

Berlin, 04.04.2013, 11:50 Uhr

GDN - Mit Humor hat der Vorsitzende des ZDF-Fernsehrates, Ruprecht Polenz, auf die beispiellose Lotto-Panne im ZDF reagiert. "Ich
hatte mich immer gewundert, warum selbst bei der Ziehung die Bekanntgabe der Zahlen `ohne Gewähr` erfolgt - jetzt weiß ich
warum", sagte Polenz der "Rheinischen Post" (Freitagausgabe). 

Die erste Ziehung der Lottozahlen am Mittwoch war für ungültig erklärt worden, weil zwei Kugeln nicht in die Lostrommel gefallen
waren. Er hoffe, dass die vermeintlichen "Hauptgewinner" der fehlerhaften Ziehung nicht zugesehen haben, so dass sich "niemand
umsonst gefreut hat", sagte der CDU-Politiker.

Bericht online:
https://www.germandailynews.com/bericht-11184/zdf-fernsehratschef-polenz-sieht-lotto-panne-gelassen.html
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